

Présences

Bureau

Ania Lüchinger, Philippe Traglià, Thomas Jordan, Alice Kübler, Jad Yehya

Participant·exs

Kara Yenny, Kaelan Teriaca, Yanis Badet, Livio Oneil, Maurane Nys, Alexandre Armada Aladid, Camille Michelini, Yaëlle Stampbach, Anaelle Trivière, Lisa-Flore Coze, Kilian Sanchez Jaquet, Isadora Mouchailov, Sayri Cossios-Veillon, Emilie Gogniat

Excusé·exs

Romain Zuber, Léonard Baumgartner, Yanick Schönenberger, Maxime Habersaat, Inès Wössner, Adèle Leberre, Xena Tonossi, Louis Feidt

Table des matières

1.	Adoption de l'ordre du jour	1
2.	Tour de table si nouveau·elle·x·s :	1
3.	Météo.....	Erreur ! Signet non défini.
4.	Journée d'accueil	Erreur ! Signet non défini.
5.	Joutes + apéro	Erreur ! Signet non défini.
6.	Workshop.....	Erreur ! Signet non défini.
7.	Bal de la rentrée	Erreur ! Signet non défini.
8.	Souper de la rentrée	Erreur ! Signet non défini.
9.	AG.....	Erreur ! Signet non défini.
10.	Divers.....	Erreur ! Signet non défini.

1. Adoption de l'ordre du jour et du PV du 18.12.2024

→ Accepté sans oppositions

2. Tour de table si nouveau·elle·x·s et Météo

Pas de nouveau.elle.x. Bon retour de vacances, et belle début de rentrée à tous

3. Calendrier + Comité

La semaine dernière – pendant les vacances – il y a eu un comité inofficiel entre quelques personnes qui pouvaient être présentes. C'était surtout afin de parler des événements à venir.

Ce semestre-ci – après les résultats d'un sondage – le comité se tiendra soit les lundis, soit les mardis. Il y a un potentiel conflit horaire au sein du secrétariat, c'est donc pour cela qu'un nouveau sondage va avoir lieu sur le groupe WhatsApp. Prière de répondre rapidement.

4. Delta Festival

Les organisateurs du Delta Festival nous ont contactés, afin de faire une éventuelle collaboration. Ce festival de musique se tient à Marseille du 27 au 31 août. Pleins d'association étudiantes dans toute l'Europe participent dans le « village des associations » où elles organisent des débats et des animations sur des sujets de sociétés (environnement, vivre ensemble, culture, etc).

Le festival propose à l'AEGE d'en faire partie. Nous proposerions des codes promotionnels (moins 21 euro sur le prix du billet) aux étudiants. Il y aurait plusieurs contreparties selon le nombre de personnes qui achèteraient un billet au festival en passant par notre code promo :

- Plus de 10 ventes : l'AEGE reçoit 5 billets pour les membres du comité
- Plus de 20 ventes : transport et logement offert à tous les membres du comité pour se rendre au festival
- Plus de 6 ventes : commission de 5 euros par place vendue via notre lien

L'AEGE ferait ainsi de la publicité pour le festival et – suivant la réussite – pourrait récupérer une petite somme d'argent afin d'organiser de prochains événements. S'il n'y a pas d'engouement autour de l'événement, il n'y aurait pas de répercussion auprès de l'AEGE. Dans le cas où l'AEGE participerait à l'événement, certains membres du comité devraient alors s'acquitter d'une demi-journée de staff – faire des animations dans le village – et participer à un débat à l'agora. L'année dernière, l'association du LAB de biologie de l'UNIL avait participé à cet événement.

L'AEGE doit donner une réponse d'ici demain (18.02.2025), afin de recevoir par la suite la convention de participation, des affiches et des codes promotionnels.

- ➔ Est-ce que l'AEGE accepte de participer au Delta festival ? : 18 oui. 4 absentions. 1 non.
 ➔ Accepté

5. Collectif 52

Le Collectif 52 est un collectif de jeunes organisant des événements ponctuels – principalement des fêtes – à Lausanne et dans les environs. Iels nous ont contacté afin de faire une collaboration pour 3 soirées qu'iels organisent. Le collectif a communiqué un code promotionnel afin d'obtenir un rabais. Dans l'immédiat, l'AEGE ne recevrait rien en retour (à part les rabais), mais pour le futur, avoir un contact avec le collectif pourrait s'avérer utile.

Concernant les codes promo donnés pour les 3 soirées nommées ci-dessus, l'AEGE ne les a pas communiqués. D'une part car une des soirées est déjà passé et que les deux autres ont lieu cette semaine. D'une autre part, car le comité n'a pas eu l'occasion de discuter avec un membre du Collectif, afin de discuter de la possible collaboration. Une de leur membre était sensée assister au comité d'aujourd'hui (17.02), mais a été retenue. C'est pourquoi, elle ou unex autre membre du Collectif viendra une prochaine fois, afin de pouvoir échanger.

6. Balelec'

L'AEGE a reçu une proposition de tenir un bar au festival Balelec du 09.05.2025. Camille et Thomas se sont porté volontaires pour faire les démarches de demande de stand au festival. Balelec est un grand festival, dont l'organisation est lourde et conséquente. Cependant, comme c'est un grand festival, alors il serait possible de se faire des bénéfices. Dans le cas où l'AEGE tiendrait un bar, il faudrait passer commande auprès de Balelec de la quantité de produit et de fût pouvant être vendue. Les fûts de bières non consommés peuvent ensuite être restitués à Balelec. L'AEGE a déjà participé au Festival d'Unilive, mais pour Balelec il faudrait plus de monde, prévoir un budget et finir plus tard. Si l'AEGE participait, elle recevrait 10 entrées pour le comité, et une possibilité d'acheter toutes les autres entrées pour les membres du comité sans faire la queue.

- ➔ Qui serait disponible le soir de Balelec ? 10 à 11 personnes de sûr
- ➔ Vote : est-ce que l'AEGE envoi le formulaire pour demander un stand ? 9 oui, 9 abstentions, 0 contre → besoin de refaire un vote
- ➔ Vote 2 : même question : 12 oui, 6 abstentions → Accepté

7. Géo's Night

Léonard n'a pas pu assister au comité d'aujourd'hui. La date n'est pas encore fixée, ça sera probablement lors de la semaine du 5 au 11 mai, mais c'est à reconfirmer.

8. Conférences

La potentielle conférence avec l'EPFL n'a pas abouti.

Dans le cadre de leur podcast sur la place de l'alcool dans la société, la RTS nous a contacté afin d'organiser une potentielle projection de leur projet. Ça serait l'occasion parfait pour organiser une table ronde, autours du sujet (puisque l'AEGE avait le projet d'organiser une conférence). Toutex sont partantex pour répondre par la positive. Philippe et Ania se portent volontaires pour répondre et organiser :)

9. Workchope

Le pochain Workchope de l'AEGE a lieu dans trois semaines, le jeudi 06 mars (le prochain sera le mercredi 02 avril). Il est urgent de faire les papiers pour la police – et en profiter pour directement faire ceux du Workchope prochain. Livio sera responsable de celui du 06 mars, et Kaelan de celui du 02 avril. Ils s'occuperont donc de faire les papiers et d'organiser les tournus des shifts. (Rappel, le Workchope du 26 mars a été donné à la FAE). Pour le 06 mars, les personnes suivantes ce sont déclarées comme disponibles : Philippe, Thomas, Camille, Isadora, Lisa-Flore, Kara, Ania, Emilie, Jad, Alice, Kilian, Kaelan.

10. Polysport + Autostop

Kara et Adèle – qui faisait parti des Polysport FGSE l'année dernière – ont relancées le compte Instagram des Polysports. Volontiers si les membres du comité en parlent autours d'elleux, afin qu'il y ait du monde de chaque année (Bachelor et Master).

Kara et Adèle ont le projet – en s'inspirant du concept de l'EPFL – d'organiser une course d'autostop. Le principe serait de commencer un samedi à Lausanne (potentiellement de 22 ou 29 mars) et que chaque groupe fasse de l'autostop pour arriver à la destination finale, en passant par trois étapes obligatoires. Concernant l'organisation, les équipes s'inscriraient via un Drive. Cela se passerait dans le canton de Vaud. Une récompense serait offerte aux gagnants. Pour le bon déroulement du jeu, il faudrait des personnes responsables à chaque étape, ainsi qu'avoir une voiture à disposition pour parer à toutes éventualités. Il faudra encore revoir l'aspect sécurité afin de proposer quelque chose de plus réfléchi, mais sur le principe, tout le monde est partant à ce qu'elles développent plus leur idée afin de le représenter à un autre comité.

11. Divers

Bière Boxer : Alessio (ancien membre de l'AEGE) demande s'il peut nous acheter 300 bières, ce qui correspond environ à 13 caisses, dans le cadre d'un événement qu'il organise. Les caisses de bière qui restent dans le bureau arrivent gentiment à péremption, ceci permettrait de ne pas les gâcher. Ça serait l'occasion de commander de nouvelles palettes de bières à Boxer pour le Workchope et le KANSKI. D'ailleurs, pour le KANSKI, il faudra demander plus d'information par rapport aux tireuses de bières, car il y avait eu de petits soucis l'année dernière.

➔ Alessio peut-il acheter les caisses de bières ? Oui accepté

KANSKI :

- Il y a beaucoup de chauffeurs pour l'aller, mais il faut faire attention pour le retour, car le nombre est plus petit, il en faut assez pour pouvoir faire des rotations.
- La file d'attente pour la KANSKI est vide car il y a eu quelques désistements.
- Pour la nourriture, le plus gros a été fait. Maintenant il faut rapidement commander le pain auprès de la boulangerie.
- Le planning de nettoyage a été mis au point par Alexandre. Il manque unex responsable pour le dimanche matin, Anaëlle, Maurane et Sayri se proposent volontaires.
- Pour le repas – qui est végétarien – il serait possible de faire du tofu à la place des œufs. Le tofu est moins cher et végan. L'année dernière, il a été compliqué de cuisiner les œufs.

Représentativité : faire une description des places, afin de pouvoir le partager avec les élèves.

- Conseil de faculté : Laure – ancienne membre du comité de l'AEGE – arrête le conseil de faculté. Il y a donc actuellement 3 à 4 places vacantes. Il est essentiel que des étudiants assistent aux conseils afin de donner leur avis. Ce sont des réunions 4x par semestre, et celleux qui y assistent reçoivent un certificat à la fin.
- Conseil de l'école : Alexandre ne pourra plus continuer d'y assister. Il faut également lui trouver unex remplaçantex.

Géobalade : Kaelan va contacter cette semaine l'étudiante avec qui une collaboration est possible. Les dates seraient probablement en fin mai. Essayer de ne pas faire trop tard.